



THE ASSOCIATED PRESS

LOS HABITANTES de Gaza se desplazaban ayer por la Franja.

Crisis en Medio Oriente: Israel recupera dos cuerpos de rehenes

Mientras, EE.UU. dijo que no dará visas a palestinos para asistir a asamblea de la ONU.

AGENCIAS

El ejército israelí anunció la recuperación en Gaza de los cuerpos de dos rehenes fallecidos desde el ataque de Hamas a Israel en octubre de 2023 y los llevó de vuelta al país.

Se trata del cuerpo de Ilan Weiss y de los restos de otro rehén cuya identidad aún no se ha revelado, confirmaron las Fuerzas Armadas en un comunicado.

Weiss, de 55 años, era residente del kibutz Beeri, al este de Gaza. Su esposa Shiri y una de sus hijas, Noga, quienes habían sido secuestradas en su hogar, fueron liberadas durante la primera tregua, en noviembre de 2023.

El ejército israelí declaró ayer a Ciudad de Gaza como "zona de combate peligrosa", lo que

fue interpretado como el paso previo a la ofensiva para tomar la localidad más poblada del territorio palestino.

Mientras que por el lado diplomático, EE.UU. anunció ayer que denegará visas a miembros de la Autoridad Palestina para asistir a la Asamblea General de la ONU de septiembre, en Nueva York, donde Francia lidera una iniciativa para reconocer un Estado palestino.

El Departamento de Estado estadounidense acusó a los palestinos de llevar adelante una "guerra jurídica" al recurrir a la Corte Penal Internacional y a la Corte Internacional de Justicia para resolver sus agravios con Israel.

No quedó claro de inmediato si la orden se aplica a todos los funcionarios palestinos.